

Édito.

Sommaire.

TÊTES D’AFFICHE.

- 4 Sarah Wroblewski, premier rôle.
- 5 Fabrice Serrano, la force tranquille.

GÉOLOCALISÉS.

- 6 Lifting pour le gymnase Favier.

GRAND FORMAT.

- 8 Avenue Alsace-Lorraine, la métamorphose.

PETITS FORMATS.

- 12 Quoi de neuf dans les écoles ?
- 13 Rendez-vous aux Rencontres d’automne.

ÇA, C’ÉTAIT AVANT.

- 16 Alsace-Lorraine, l’avenue des temps modernes.

TRIBUNE.

- 18 L’expression des groupes minoritaires du Conseil municipal.
Infos-service.

CLAC !

- 19 Bourg en images.



SERGE BUATHIER

PAR JEAN-FRANÇOIS DEBAT
MAIRE DE BOURG-EN-BRESSE
PRÉSIDENT DE LA COMMUNAUTÉ
D’AGGLOMÉRATION DU BASSIN
DE BOURG-EN-BRESSE
CONSEILLER RÉGIONAL
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

BOURG CHANGE ET CELA SE VOIT... !

Aménagement de la rue Gabriel Vicaire, du boulevard Leclerc, du Carré Amiot, rénovation de la rue Charles Robin mais aussi extension du réseau de chauffage urbain avenues Paul Bert et de la Victoire, travaux importants sur les réseaux de l’avenue de Lyon : chacun d’entre vous a constaté l’intensité des chantiers à Bourg au cours des derniers mois.

Vous le savez, ces projets sont utiles, nécessaires pour continuer à faire avancer notre ville. Pour autant, je suis conscient que ces travaux perturbent nos déplacements quotidiens, mais aussi pendant quelques semaines l’activité des commerçants et la vie des riverains. Dans les prochains mois, la rénovation de l’avenue Alsace-Lorraine, l’aménagement des abords du Carré Amiot (place Bernard) et, à partir de mars 2018, la rénovation du boulevard Édouard Herriot dans le secteur du Pont-des-Chèvres seront les principaux chantiers pouvant induire des perturbations.

Je sais combien il est important que chacun soit informé, suffisamment longtemps à l’avance, de ces travaux pour pouvoir s’y préparer. Pour ce faire, j’ai souhaité la mise en place d’outils adaptés : réunions de concertation, information riverains, informations en ligne sur le site de la ville, communication hebdomadaire dans la presse. Ces procédures sont rappelées en permanence à tous les services de la Ville et aux gestionnaires de réseaux (gaz, électricité, etc) qui interviennent à Bourg-en-Bresse et les récents dysfonctionnements recensés en matière d’information (rue Charles Robin et avenue de Lyon) nous amènent à davantage de vigilance encore. Ce sera en particulier le cas pour la rénovation de l’avenue Alsace-Lorraine.

C’est ainsi que Bourg-en-Bresse se modernise, change et prépare l’avenir.



Directeur de la publication : Jean-François Debat, maire de Bourg-en-Bresse. **Rédacteur en chef** : Baptiste Monnot. **Journalistes** : Géraldine Bourgeay-Marin, Céline Crociani et Christelle Moiraud. **Photo Une** : Thierry Baïlle. **Service communication** : Mairie de Bourg-en-Bresse, place de l’Hôtel de Ville, quartier Bourg Centre, BP 90419, 01012 Bourg-en-Bresse Cedex. Téléphone : 04 74 45 70 01, fax : 04 74 22 22 76, communication@bourgenbresse.fr. **Conception** : *les Magazines*. **Préresse** : Anne Claudel. **Impression** : Estimprim. **Distribution** : Médiapost. **Tirage** : 27 000 exemplaires. **Dépôt légal** : ISSN-0767-967X. **Magazine lu par la Bibliothèque sonore**. Ce magazine est imprimé sur du papier 100% recyclé.